

**BARRILES DEL PIMPI
EN LA MILLA DE ORO**



El emblema hostelero de Málaga y el mítico hotel Puente Romano funden sus esencias **P10**

ANTONIO DE LA TORRE Y EL RAPER SKONE RUEDAN CON ALBERTO RODRÍGUEZ **P38**

BBVA sacude la banca con su insólita OPA hostil para tomar el control del Sabadell

El banco mantiene intacto el precio de una operación que el Gobierno recibe con reservas

BBVA saca toda su artillería para hacerse con Banco Sabadell, con una OPA hostil inédita en el sector después del rechazo de la

oferta amistosa lanzada el pasado 30 de abril, al considerar el consejo de la entidad catalana que «infravaloraba» su potencial de

crecimiento. En un hecho relevante a la CNMV a primera hora de ayer, BBVA confirmaba que no pagará ni un euro más de lo ofer-

tado en su primera propuesta. El Gobierno recela de la operación, que irrumpe en la campaña de las elecciones catalanas. **P26**



EL GRAN SALTO DE STELLA RITTWAGEN

La diseñadora malagueña venderá en exclusiva en El Corte Inglés y añade menaje de hogar a su renovada colección de moda y accesorios **P6**

Rittwagen, en la presentación de sus creaciones, ayer. **NIÑO SALAS**

Amplio rechazo en Churriana a un centro de inmigrantes

Más de 750 familias de las urbanizaciones El Olivar y Cortijo de Maza rechazan el proyecto

Cinco colectivos que agrupan a más de 750 familias han enviado un escrito dirigido al alcalde, Francisco de la Torre, expresando su «profundo desasosiego, preocupación y oposición» a la prevista apertura de un centro de inmigrantes por parte de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado. **P3**

DEPORTES

El retorno de los 'Peiró Boys' a La Rosaleda

Leyendas. Partido benéfico entre glorias malaguistas y veteranos de la AFE por el 120º aniversario **P31**

9.000 PARTICIPANTES

Todo a punto para los 101 kilómetros de La Legión **P34**

Primer descenso en Málaga de residentes de origen español

Los afincados nacidos en el extranjero sostienen el aumento de empadronados de enero a abril, con 223 autóctonos menos

Por primera vez la cifra de residentes en la provincia de origen español ha descendido, según los datos del primer trimestre facilitados por el INE, periodo en el que estos residentes se

redujeron en 223 personas. El incremento de 3.226 residentes descansa por completo en los afincados nacidos fuera de España, que suponen ya el 23,5% de la población total. **P2**

MÁS TEMAS

Prisión provisional para cuatro familiares por el tiroteo en Antequera

Se les investiga por intento de homicidio, lesiones y tenencia ilícita de armas **P8**

La 'niña loba' rescatada en Coín desconoce cómo moverse como peatón

Los servicios sociales de Suiza asumen la tutela a punto de cumplir 18 años **P8**

«El futuro del agua en la Costa está en las desaladoras»

El presidente de la Diputación, Francisco Salado, en 'La Alameda' **P4**

Alumnos de la UMA se encierran por Palestina

La acción en la Biblioteca General reclama el fin de acuerdos de Málaga con dos universidades israelíes **P8**